
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, bemerkte, dieser Beratungspunkt sei auf die Tagesordnung 
aufgenommen worden, als noch nicht feststand, dass in so kurzer Zeit Behelfsbrücken errichtet 
werden konnten. Er danke deshalb an dieser Stelle nochmals ausdrücklich Herrn Landrat 
Schuster und dem THW mit seinen ehrenamtlichen Kräften. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die in der Verwaltungs-Vorlage dargestellten Änderungen im 
Nahverkehrsangebot zur Kenntnis. 
 


